

Para archerie

Candidats Classificateurs Internationaux

Un séminaire pour les candidats classificateurs internationaux s'est tenu à Cancun, au Mexique. Les séances ont été conduites par les classificateurs internationaux Nancy Littke et Hervé Toggwiler. A la fin du cours, quatre nouveaux candidats ont été accrédités: Petra Ruocco (Brésil), Aynur Demirel (Turquie), Megan Tierney et Cindy Poorman (USA).



Evénements

Tokyo 2020

Le système de qualification pour la compétition de tir à l'arc aux Jeux Olympiques de Tokyo 2020 a été approuvé officiellement par le Comité International Olympique et publié par World Archery. Ce document détaille le quota des places de qualification, les compétitions lors desquelles elles pourront être gagnées, et les délais d'inscription.

En savoir plus: <http://archy.re/2G0hYMC>



Indoor World Series

Suite au succès de la Coupe du Monde de tir à l'arc en salle depuis son lancement officiel en 2010, World Archery a mis en place un appel aux candidatures d'événements pour une nouvelle version élargie du circuit mondial en salle, nommée Indoor World Series, dont le début est prévu pour la saison 2018/2019. Le format étendu de circuit en salle possèdera trois niveaux de compétition, la création d'un classement d'élite et de participation, et l'ajout d'un classement par équipe.

En savoir plus: <http://archy.re/2oQQvWd>



Bundesliga allemande 2018

Le BSC BB-Berlin a remporté la finale de la Bundesliga allemande le 24 février à Wiesbaden, enregistrant sa cinquième victoire au tournoi en battant le club finaliste surprise de Blankenfelder BS08 en quatre sets. Dans l'équipe de Berlin figuraient la médaillée d'argent olympique Lisa Unruh et la nouvelle championne du monde en salle Elena Richter.

En savoir plus: <http://archy.re/2tnace4> (en anglais)



Coupe d'Asie 2018

Daisuke Tomatsu a battu le Français Thomas Chirault pour remporter l'or en arc classique masculin lors de la première étape de la Coupe d'Asie 2018 à Bangkok en Thaïlande. C'est la deuxième médaille majeure pour le Japonais de 17 ans en moins d'un mois après sa deuxième place aux mondiaux en salle de février (défaite face à Sjef van den Berg en finale à Yankton).

En savoir plus: <http://archy.re/2trl7Df> (en anglais)



Grand Prix du Mexique 2018

La médaillée d'argent olympique Aida Roman fait partie des vainqueurs du Grand Prix du Mexique qui s'est déroulé à Cancun du 14 au 18 mars. Elle a battu ses coéquipières Mariana Avitia et Alejandra Valencia lors de ses deux derniers matches. Plus de 250 athlètes de 12 pays ont participé au tournoi.

En savoir plus: <http://archy.re/2ucgZHK> (en anglais)

